



ARUS BALIK SETELAH LIBUR IMLEK DI TIONGKOK

Penumpang tiba di Stasiun Kereta Api Selatan Beijing, Tiongkok, Sabtu (17/2). Selama delapan hari libur Imlek, kereta api di Tiongkok menangani 99,59 juta perjalanan. Libur Imlek yang berlangsung 10-17 Februari tahun ini, merupakan puncak orang-orang bepergian untuk reuni keluarga, jalan-jalan dan rekreasi.

Nigeria Krisis Ekonomi akibat Nilai Anjlok dan Picu Super Inflasi

Situasi ini telah menimbulkan kemarahan dan protes di seluruh negeri.

ABUJA (IM)-Nigeria menghadapi salah satu krisis ekonomi terparah dalam beberapa tahun terakhir, dipicu lonjakan inflasi yang membuat mata uang negara ini merosot ke rekor terendah terhadap dolar. Data pemerintah terbaru yang dirilis hari Jumat (16/2) menunjukkan tingkat inflasi pada bulan Januari naik menjadi 29,9%, level tertinggi sejak tahun 1996, terutama dipicu oleh kenaikan harga makanan dan minuman non-alkohol.

Situasi ini telah menimbulkan kemarahan dan protes di seluruh negeri. Mata uang Nigeria, Naira, terus merosot menjadi 1.524 naira per dolar Amerika hari Jumat, mencerminkan penurunan nilai sebesar 230% dalam setahun terakhir, seperti dilaporkan oleh Associated Press, Sabtu (17/2). "Keluarga saya sekarang hidup satu hari sekali (dan) bertawakal kepada Tuhan," kata pedagang Idris Ahmed, yang menjualnya di toko pakaian di ibu kota Nigeria, Abuja, turun dari rata-rata \$46 per hari menjadi \$16.

Penurunan nilai mata uang ini memperburuk situasi yang sudah buruk, lebih lanjut merusak pendapatan dan tabungan. Ini menyulitkan jutaan warga Nigeria yang sudah berjuang menghadapi kesulitan akibat reformasi pemerintah, termasuk penghapusan subsidi gas yang mengakibatkan kenaikan harga gas tiga kali lipat.

Dengan populasi lebih dari 210 juta orang, Nigeria bukan hanya negara paling padat penduduk di Afrika, tetapi juga ekonomi terbesar di benua ini.

Produk Domestik Bruto atau PDB-nya didorong terutama oleh layanan seperti teknologi informasi dan perbankan, diikuti oleh bisnis manufaktur dan pengolahan, dan kemudian pertanian.

Tantangannya adalah ekonomi ini masih jauh dari mencukupi untuk penduduk Nigeria yang berkembang, sangat bergantung pada impor untuk memenuhi kebutuhan harian warganya mulai dari mobil hingga peralatan makan, mudah terkena dampak dari guncangan eksternal seperti pasar valuta asing paralel yang menentukan harga barang dan jasa.

Ekonomi Nigeria sangat bergantung pada minyak mentah, sumber pendapatan devisa terbesarnya. Ketika harga minyak merosot pada tahun 2014, otoritas menggunakan cadangan devisa yang langka untuk mencoba menstabilkan naira di tengah berbagai tingkat pertukaran. Pemerintah juga menutup perbatasan darat untuk mendorong produksi lokal dan membatasi akses ke dolar bagi importir barang tertentu.

Langkah-langkah tersebut, bagaimanapun, membuat nilai tukar Naira makin parah karena memfasilitasi pasar paralel yang melesat untuk dolar. Penjualan minyak mentah yang meningkatkan pendapatan devisa juga turun karena pencurian minyak kronis dan vandalisme pipa.

Ukuran pasar minyak dan gas Nigeria dalam hal volume produksi diperkirakan akan tumbuh dari 4,60 miliar kaki kubik per hari pada 2024 menjadi 4,93 miliar kaki kubik per hari pada 2029, dengan

CAGR sebesar 1,39% selama periode perkiraan (2024-2029) menurut Mordor Intelligence.

Regulator minyak hulu Nigeria pada awal Januari 2024 mengumumkan target produksi minyak dan kondensat tahunan sebesar 2,6 juta barel per hari pada 2026, lonjakan ambisius dari tingkat 2023 yang sekitar 1,6 juta barel per hari.

Sebagai eksportir minyak terbesar di Afrika, Nigeria mengalami penurunan produksi akibat pencurian minyak mentah dan vandalisme pipa di Delta Niger serta investasi rendah dalam sektor ini, yang merugikan pendapatan pemerintah.

Komisi Pengatur Minyak dan Gas Hulu Nigeria (NUPRC) mengatakan dalam rencana tindakan 2024-2026 bahwa akan mengarahkan pengembangan aset minyak ke daerah yang kurang rentan terhadap pencurian dan vandalisme, serta memberikan dukungan regulasi untuk jalur evakuasi minyak mentah alternatif.

Produksi minyak diperkirakan akan naik dari 1,8 juta barel per hari tahun ini dan berkembang menjadi 2,6 juta barel per hari pada tahun 2026, demikian kata NUPRC. Sesaat setelah mengambil alih pemerintahan pada Mei tahun lalu, Presiden Bola Tinubu mengambil langkah-langkah berani untuk memperbaiki ekonomi yang sakit dan berupaya menarik investor.

Dia mengumumkan penghentian subsidi gas puluhan tahun, yang menurut pemerintah tidak lagi berkelanjutan. Sementara itu, berbagai tingkat pertukaran negara tersebut disatukan untuk membiarkan pasar menentukan nilai naira lokal terhadap dolar, yang pada kenyataannya justru mendepresiasi mata uang.

Para analis mengatakan tidak ada langkah yang memadai untuk menahan gejala yang pasti ter-

jadi sebagai hasil dari reformasi, termasuk penyediaan sistem transportasi yang disubsidi dan peningkatan gaji yang segera.

Oleh karena itu, kenaikan harga gas lebih dari 200% yang disebabkan oleh akhir subsidi gas mulai berdampak pada segala hal lain, terutama karena penduduk setempat sangat mengandalkan generator berbahan bakar gas untuk menerangi rumah mereka dan menjalankan bisnis mereka.

Di bawah kepemimpinan Bank Sentral Nigeria sebelumnya, para pembuat kebijakan dengan ketat mengendalikan nilai naira terhadap dolar, sehingga memaksa individu dan bisnis yang membutuhkan dolar untuk pergi ke pasar gelap, di mana mata uang tersebut diperdagangkan dengan tingkat yang lebih rendah.

Ada juga penumpukan besar permintaan valuta asing yang tertimbun di pasar resmi, diperkirakan sebesar 7 miliar dolar AS, yang disebabkan sebagian karena arus dolar terbatas, disebabkan penurunan investasi asing ke Nigeria dan penjualan minyak mentah negara.

Pihak berwenang mengatakan tingkat pertukaran yang disatukan akan berarti akses lebih mudah ke dolar, dengan demikian mendorong investor asing dan menstabilkan naira. Namun, hal itu belum terjadi karena arus masuk dolar minim. Sebaliknya, naira semakin melemah karena terus mengalami depresiasi terhadap dolar.

Gubernur Bank Sentral Nigeria CBN Olayemi Cardoso mengatakan mereka membersihkan \$2,5 miliar dari tumpukan valuta asing yang tertunda dari total \$7 miliar yang masih belum diselesaikan. Namun, bank menemukan \$2,4 miliar dari tumpukan tersebut adalah klaim palsu yang tidak akan

mereka selesaikan, kata Cardoso, meninggalkan saldo sekitar \$2,2 miliar, yang dikatakannya akan diselesaikan "segera."

Sementara itu, Tinubu memerintahkan pelepasan bahan pangan seperti sereal dari cadangan pemerintah serta bantuan lainnya untuk membantu meredakan dampak kesulitan ini. Pemerintah juga mengatakan berencana untuk membentuk sebuah badan komoditas untuk membantu mengatur harga barang dan jasa yang melonjak.

Pada hari Kamis (15/2), pemimpin Nigeria bertemu dengan gubernur negara bagian untuk membahas krisis ekonomi, sebagian dari situasi ini disalahkan oleh penimbunan bahan makanan dalam beberapa gudang. "Kita harus memastikan bahwa spekulasi, penimbun, dan pencan rente tidak diizinkan menghambat upaya kita untuk memastikan ketersediaan makanan yang luas bagi semua warga Nigeria," kata Tinubu.

Hingga Jumat (16/2) pagi, media lokal melaporkan beberapa toko telah disegel karena penimbun dan menetapkan harga yang tidak adil. Situasinya sangat buruk di zona konflik di utara Nigeria, di mana komunitas petani tidak lagi dapat bercocok tanam karena terpaksa melarikan diri dari kekerasan.

Protes-protes sporadis muncul dalam beberapa minggu terakhir, tetapi keamanan dengan cepat menghentikannya, bahkan melakukan penangkapan dalam beberapa kasus.

Di pusat ekonomi Lagos dan kota-kota besar lainnya, jumlah mobil berkurang dan jumlah pejalan kaki meningkat di jalan-jalan karena penduduk terpaksa berjalan kaki ke tempat kerja. Harga segala sesuatu, mulai dari makanan hingga barang rumah tangga, meningkat setiap hari. ● tom

Warga Australia Frustrasi Dikepung Kawanan Jangkrik

AUSTRALIA (IM)-Australia tengah diserbu kawanan jangkrik. Dari video yang beredar di media sosial, jangkrik hitam menyelimuti pinggiran kota Melbourne, dan hama tersebut banyak berada di jalan-jalan.

Dilansir dari News.com, Sabtu (17/2) jangkrik dalam jumlah besar terlihat pada Senin 12 Februari 2024 malam dan Selasa, 13 Februari 2024. Termasuk di Heidelberg, Thornbury, Melbourne Utara, dan Fitzroy, Australia.

Ahli entomologi dari Museum Victoria Research Institute Dr Ken Walker mengatakan bahwa tingginya jumlah jangkrik di Australia dapat ditelusuri kembali ke kondisi musim dingin lalu.

"Ini kembali ke musim dingin terakhir kita. Jika kita mengalami musim dingin yang sangat kering, maka segala sesuatunya akan bertahan dengan baik. Musim dingin kami sangat sejuk, kami tidak mengalami kondisi beku yang dapat membunuh banyak serangga," kata Dr Walker.

"Suhunya sangat ringan sehingga daripada menunggu sampai musim semi untuk kawin, mereka sebenarnya dapat bereproduksi di musim dingin karena dapat memulainya lebih awal sehingga kita melihat ledakan jangkrik," sambunginya.

Sementara itu, Dr Scarlett Howard dari Fakultas Sains Universitas Monash menjelaskan

kan bahwa banyaknya jangkrik di Australia juga terkait dengan kondisi saat ini.

"Kami mengalami lebih banyak hujan dan musim panas basah tahun ini sepanjang bulan Desember dan Januari dan Anda menggabungkannya dengan cuaca hangat dan kelembapan yang menjadikan kondisi ideal bagi mereka untuk keluar," jelas Dr Howard. Meski demikian, Dr Howard memastikan jangkrik tidak berbahaya dan menyarankan orang untuk bersikap baik terhadap serangga itu. "Tutuplah layar lalat Anda dan jangan sampai mereka berada di luar," sarannya.

Di sisi lain, Dr Walker meminta warga Australia untuk tidak panik dan merasa khawatir dengan kondisi saat ini. Sebab, jangkrik merupakan serangga asli Australia dan hewan tersebut akan musnah dalam waktu sekitar satu bulan. "Hal pertama yang perlu disampaikan adalah jangan panik, tidak ada yang perlu dikhawatirkan karena ini adalah serangga asli Australia," ujar Dr Walker.

"Hanya saja kondisi cuacanya sangat cocok bagi mereka untuk bisa berkembang baik," lanjutnya.

Pada kesempatan yang sama, Dr Howard menegaskan bahwa jangkrik bagian penting dari lingkungan. "Meskipun menemukan mereka di rumah Anda mungkin mengejutkan, namun mereka tidak berbahaya," kata Howard. ● tom

Pabrik Petasan Meledak di India, 20 Orang Tewas 15 Luka

NEW DELHI (IM) Ledakan pabrik petasan di Negara Bagian Tamil Nadu, India, Sabtu (17/2), menewaskan sedikitnya 20 orang. Selain itu 15 lainnya menderita luka.

Pejabat kepolisian setempat Feroze Khan Abdullah mengatakan, ledakan dipicu kebakaran di pabrik tersebut. Namun penyebab pasti kebakaran belum diketahui. "20 pekerja tewas dalam ledakan yang terjadi setelah kebakaran di pabrik tersebut. Lima dari 15 pekerja yang terluka dirawat di rumah sakit," kata Abdullah, dikutip dari AFP, Minggu (18/2).

Sementara itu petugas pemadam kebakaran dengan cepat menjinakkan api sehingga tak sampai menyebar

ke bangunan di sekitarnya. Seluruh korban merupakan pekerja pabrik petasan.

Kecelakaan pabrik kerap terjadi di India. Sehari sebelumnya, 11 pekerja pabrik cat di New Delhi tewas akibat ledakan disertai kebakaran. Sebelum itu, ledakan pabrik petasan di Madhya Pradesh menewaskan 8 orang dan melukai 80 lainnya. Kecelakaan lain, 40 orang lebih tewas dalam kebakaran di pabrik pembuat tas sekolah dan sepatu di Delhi pada 2019.

Sementara itu salah satu kebakaran paling mematikan di India terjadi pada 1985 yakni sebuah sekolah di Haryana. Peristiwa itu menewaskan 442 orang, sebanyak 258 di antaranya adalah anak-anak. ● ans

Donald Trump Dijatuhi Denda US\$355 Juta dalam Kasus Penipuan Bisnis di New York

NEW YORK (IM)-Gugatan yang diajukan oleh Jaksa Letitia James menuduh Trump dan bisnis keluarganya melebih-lebihkan kekayaan bersihnya sebanyak US\$3,6 miliar per tahun selama satu dekade untuk mengelabui para bankir agar memberinya persyaratan pinjaman yang lebih baik.

Hakim Mahkamah Agung New York County Arthur F. Engoron dalam keputusannya menyebutkan bahwa Donald Trump dan entitas yang dikendalikannya menyerahkan data keuangan palsu secara terang-terangan kepada para akuntan, yang memengaruhi laporan keuangan palsu.

Langkah itu dilakukan Trump untuk meminjam lebih banyak uang dan dengan suku bunga yang lebih rendah. "Fakta terdakwa dan saksi ahli menyangkal kenyataan, dan terdakwa gagal menerima tanggung jawab atau menerapkan kontrol internal guna mencegah terulangnya kembali (kejadian ini) di masa depan," kata Engoron dalam ringkasan sebuah dokumen setebal 92 halaman.

Hakim tersebut melanjutkan penunjukan pematau independen, memerintahkan penempatan direktur kepatuhan independen dan membatasi hak terdakwa untuk menjalankan bisnis di New York selama beberapa tahun.

Secara khusus, Donald Trump, mantan kepala keuangan Trump Organization Allen Weisselberg, dan mantan controller Trump Organization Jeffrey McConney dilarang menjabat sebagai pegawai atau direktur perusahaan

New York atau badan hukum lainnya di New York selama tiga tahun.

Weisselberg dan McConney dilarang secara permanen menjalankan fungsi kontrol keuangan di perusahaan New York atau badan usaha serupa di negara bagian tersebut. Selain itu, Weisselberg serta Donald Trump, Jr. dan Eric Trump, putra Donald Trump, masing-masing didenda sebesar US\$1 juta, US\$4,01 juta, dan US\$4,01 juta.

Eric Trump dan Donald Trump Jr. mengkritik keputusan tersebut dan pengacara Donald Trump, Chris Kise, juga mengindikasikan rencana untuk mengajukan banding.

Jaksa NY Letitia James dijadwalkan untuk menyampaikan sambutan atas putusan itu pada Jumat malam waktu setempat.

Persidangan kasus itu dimulai pada 2 Oktober 2023 dan berakhir pada 11 Januari 2024 dengan Donald Trump hadir di pengadilan beberapa kali.

Trump membantah melakukan kesalahan dan menyebut kasus ini sebagai balas dendam politik yang dilakukan James, seorang Demokrat terpilih. Trump diperkirakan akan mengajukan banding atas keputusan Engoron pada hari Jumat.

Kasus penipuan sipil ini dapat memberikan pukulan besar bagi kerajaan real estat Trump ketika pengusaha yang beralih menjadi politisi itu memimpin persaingan untuk nominasi Partai Republik. Ia akan menantang Presiden petahana dari Partai Demokrat Joe Biden dalam pemilu AS pada 5 November. ● tom

Mantan PM Thailand Thaksin Bebas dari Penjara

BANGKOK (IM)-Mantan Perdana Menteri Thailand Thaksin Shinawatra yang mendapat pembebasan bersyarat hari ini. Thaksin bebas setelah 15 tahun melarikan diri usai digugurkan dari jabatannya.

Dilansir Reuters, Minggu (18/2), miliarder berpengaruh, yang partai keluarganya kini berkuasa di Thailand, dibebaskan dari tahanan rumah sakit setelah enam bulan karena penyalahgunaan kekuasaan dan konflik kepentingan. Hukumannya diubah dari delapan tahun menjadi satu tahun oleh Raja Thailand.

Thaksin (74) terlihat meninggalkan rumah sakit dengan mobil van Mercedes hitam pada Minggu pagi. Dia mengenakan kemeja hijau dan lengan di gendong.

Putri bungsuinya, Paetongtarn Shinawatra, yang merupakan pemimpin partai Pheu Thai terlihat mememaninya di dalam mobil. Thaksin memenuhi syarat untuk mendapatkan pembebasan bersyarat karena usianya, kondisi kesehatannya dan masa hukumannya, serta telah ditahan di rumah sakit karena alasan kesehatan.

Kendaraan tersebut terlihat tiba di kediaman kelu-

arga di Bangkok sekitar 25 menit kemudian. Paetongtarn membagikan postingan salah satu pengikutnya di Instagram bersama foto dirinya di dalam kendaraan bersama ayahnya, yang memuat pesan: "Thaksin telah tiba di rumah, semoga dia dalam keadaan sehat."

Pengacaranya, Winyat Chartmontri, mengatakan Thaksin telah menyelesaikan proses pembebasan bersyarat dan secara resmi telah dibebaskan. Perdana Menteri Thailand yang paling terkenal, Thaksin, telah menonjol dalam politik selama dua dekade, meskipun dia mengasingkan diri selama 15 tahun untuk menghindari penjara. Dia juga menyebut tuduhan terhadap dirinya dibuat oleh musuh-musuhnya untuk menjauhkannya dari politik Thailand.

Thaksin secara dramatis muncul dari pengasingan pada bulan Agustus 2023 untuk menjalani hukuman penjara dan disambut oleh sorak-sorai massa pendukungnya. Dia dipindahkan ke rumah sakit karena menderita tekanan darah tinggi dan nyeri dada pada malam pertamanya di penjara, dan sejak itu ditahan di sana. ● tom

Pria di Iran Tembak Mati 12 Kerabatnya dengan Senapan Kalashnikov

TEHERAN (IM)-Seorang pria bersenjata Kalashnikov di Iran menembaki 12 orang kerabatnya hingga tewas. Hal ini mengejutkan publik. Peristiwa naas itu berada di salah satu pedesaan terpencil yang terletak di Provinsi Kerman.

Dikutip dari Associated Press, pada Sabtu (17/2), penembakan itu pun tercatat sebagai yang paling mematikan dalam beberapa dekade di wilayah Iran. Namun otoritas Iran tidak mengungkapkan identitas pelaku ke

publik, hanya disebutkan bahwa usianya 30 tahun.

Kepala Departemen Kehakiman Provinsi Kerman, Ebrahim Hamidi, menyebutkan bahwa pria bersenjata itu awalnya melepaskan tembakan ke arah ayahnya, saudara lakinya, kemudian mengarah kepada sejumlah kerabatnya yang lain di desa tempat mereka tinggal pada Sabtu (17/2) pagi waktu setempat.

Menurut Hamidi, penembakan itu dipicu oleh perselisihan keluarga. Namun tidak

dijelaskan lebih lanjut soal nasib pelaku penembakan tersebut, termasuk soal apakah dia sudah ditangkap otoritas berwenang.

Media-media lokal di Iran telah melaporkan insiden penembakan yang terjadi sesekali, namun tindakan yang dilakukan pelaku kepada sahabatnya itu adalah serangan dengan korban terbanyak di Iran. Perlu diketahui, secara hukum setiap warga Iran diperbolehkan memiliki senapan namun jenisnya hanya untuk berburu, yang wajar digunakan di area-area pedesaan. ● ans



KTT UNI AFRIKA (AU) KE-37

Azali Assoumani, Presiden Komoro dan Ketua AU, menyampaikan pidato pada Sidang Biasa Majelis Kepala Negara dan Pemerintahan Uni Afrika (AU) ke-37 di Addis Ababa, Ethiopia, Sabtu (17/2). Sidang berlangsung dua hari dan menyerukan untuk memperbaiki kondisi pendidikan di Afrika dan mempercepat pembangunan Afrika secara keseluruhan.